:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						sinembardo	0	05/11/2022	LEGISLATIVO
:						Sinembargo periodismo digital con rigor			

PRI, PRD y Morena no dicen en qué usan recursos sus dirigentes; PAN y MC, a medias

La dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) lleva tres años sin reportar bien a bien cómo usa los recursos públicos que se les destina. No es el único caso. Morena y los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y del Trabajo (PT) tienen dos años incumpliendo la obligación que tienen de informar sobre sus viáticos, y aunque otras fuerzas políticas como Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano han hecho públicos más datos sobre los gastos en este rubro, tampoco detallan cómo y en qué se usó el dinero destinado para sus giras y viajes de trabajo en otros países, de acuerdo con una revisión de sus reportes trimestrales.

Los partidos políticos están obligados por Ley a informar sobre sus gastos en viáticos y representación, pero en la práctica no transparentan todos los recursos que sus dirigentes nacionales destinan para ello, ya que en los últimos años han omitido informar, por ejemplo, cuánto costaron sus giras internacionales y el total de sus visitas a otros estados, contando hospedajes y alimentación.

El PRI es uno de los más opacos en este ámbito, pues desde que Alejandro Moreno Cárdenas inició su gestión como dirigente, en agosto de 2019, sólo ha informado lo que gastó entre enero y febrero de 2020 al hospedarse en Yucatán por una reunión de trabajo y en un vuelo desde México a Bogotá y de regreso para acudir a la Convención Nacional del Partido Liberal Colombiano.

La suma de ambos eventos fue de 13 mil 875 pesos, esto de acuerdo con los informes trimestrales de ingresos y gastos ordinarios del tricolor que la Ley General de Partidos Políticos obliga a publicar y que están disponibles en la Plataforma Nacional de Transparencia.

https://www.sinembargo.mx/04-11-2022/4277548